

Paarlauf am 28.08.2023



Nachdem am 10. Juli dieses Jahres unsere Tempogefühlsstaffel erfolgreich über die Bühne gegangen war, sollte mal wieder ein Paarlauf an gleicher Stelle stattfinden. Dieses Mal war aber nicht Schnelligkeit gefragt, sondern – wie bei der Tempogefühlsstaffel – das Erreichen einer angegebenen Endzeit.

Dank der kühleren Temperaturen als auch der Pausen nach jeder gelaufenen bzw. gegangenen Runde waren alle flott unterwegs und unterboten die vorhergesagten Zeiten zum Teil erheblich.

Das siegreiche Paar Christa und Petra war nur 73 Sekunden schneller als angegeben, zweite wurden Conny und Siegbert mit einer Abweichung von 1:53 min., und dritte wurden die schnellsten: Willi und Carlo mit 2:00 min. Differenz.

Den vierten Platz erliefen sich Karin und Norbert mit einer Abweichung von 4:23 min, dicht gefolgt von Tessa und Achim mit 4:33 min. als fünften. Gisela und Yvonne waren mit 4:40 min. dicht dran auf dem sechsten Platz.

Günter und Reiner schafften das „Kunststück“ 5:47 min schneller als ihre vorhergesagte Zeit zu laufen. Was letztendlich den letzten Platz bedeutete.

Ich denke, es hat allen Beteiligten großen Spaß gemacht und nach dem Lauf wurde das gemeinsame, leckere Picknick genossen.

Mein Dank gilt Conny und Achim für die Vorbereitung des Picknicks und die mustergültige Organisation:

Fazit: War schön gewesen.

WoZi